

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Cielo Brissel Fernández Colín

Receptores sensitivos, circuitos neuronales para el procesamiento de información

Fisiología

PASIÓN POR EDUCAR

2"B"

receptores sensitivos, Circultos neoronales paro el

PROCESAMIENTO INFORMACIÓN

TIPOS de RECEPTORES SENSITIVOS 4 ESTIMULOS 40 DETECTAN

Mecanorieceptores: Detectan la compresión mecánica o so estiramiento, o el de los tejidos adjacentes.

receptores se encargan del frio y otros del calor.

Nocureceptores Detectan dañas físicas o químicas que se producen en los tejidos.

Receptores electromagneticos: Detectan la luz en la retina ocular.

de oxigeno en la sangre, la comolalidad de los líquidos corporales, la concentración de dióxido de carbono y otros factores que completan la bioquímica del organismo.

Sensibilidad diferencial de los receptores

Sensibilidad diferencial Coda tipo de receptor es sensible a una clase de estimulo sensitivo para el que esta diseñado y es insensible a otras clases.

Modalidad de sensación los principales tipos sensitivos que podemos experimentar son: dolor, tacto, visión, sonido, etc.

Principio de la lurea marcada Específica de las fibias nerviosas para transmitir una modalidad de sensación.

TRANSDUCCIÓN de ESTÍMULOS SENSORIALES a IMPULSOS NERVIOSOS

corrientes eléctricas locales en las terminaciones nerviosas: Potenciales del receptor

Cualquera que sea el tipo de estimulo que excite a los receptores sensitivos va a tener un esecto inmediato que conciste en modificar su potencial electrico de membrana. A esto se le conoce como potencial de receptor.

Mecanismos de los golenciales de receptor.

Los diversos receptores queden excitarse est:

- Deformación mecánica dell receptor.
- Aplicación de un producto químico
- Cambios de temperatura
- Radiación electromagnética:

Relación del potencial de receptor con los potenciales de acción.

Cuando el potencial de receptor sube par enuma del umbral nescoario para desencadenar potenciales de acción en la fibra nerviosa adocrita al receptor, se produce su aparición, cuanto más asciende el potencial de receptor por encima del ombral se vuelve mayor la frewencia del potencial de acción.

Adaptación de los receptores

Coando se aplica on estimolo sensitivo continuo el receptor responde al principio con una frecuencia de impulsas alla y despues baja cada vez más hasta que acaba disminuyendo la Frecuencia de los potenciales de acción para pasar a ser muy pacas o bien desaparecer del tado:

Receptores "tonicos"

- Tos pertenecientes a la mácula, en el aparato vestibular.
- Los receptores para el dolor
- Los paremeceptores del árbol ordenal
- Los avimiorreceptores del cuerpo caralideo y acrilico.

Receptores de velocidad

Son receptores que se adaptan con rapidez y par la tanto no queden utilizarse para transmitir una señal continua, debido a que solo se activan cuando cambia la intencidad del estímulo.

Función predictiva de los receptores de frecuencia

Si se conoce la velocidad a la que tiene lugar un cambio en la situación

corporal, se podrá predecir cual será el estado del organismo el su juicio unos cuantos segundos o incluso minutos mas tarde.

TRANSMISION & INTENSIDAD & SEÑAL & TRACTOS NERVIOSOS

Somo espacial se transmite la intencidad creciente de una señal mediante un número progresivamente mayor de fibras:

Suma temporal Aumenta la frecuencia de impolsos nerviosos en cada fibra.

TRANSMISION & TRATAMIENTO de SENALES

la zona neuronal estimulación por cada fibra nerviciosa que entra se

Divergencia de las señales

Mochas veces es importante que las señales débiles que penetran en un grupo neuronal acaben exitando a una cantidad mucho mayor de fibras nerviosas que la abandonan. La divergencia amplificador significa que una señal de entrada se disemina sobre un número aeciente de neuronas a medida que atraviesa sucesivas ordenes de células en su camino.

convergencia de señales

Dignifica que un conjunto de señales procedentes de multiples origenes se veunen para exitor una neurona concreta, estas señales queden ser de fibras nervilosas periféricas, de fibras propio esquales o de fibras carticoespinales

circuito neuronal

una señal de entrada en un gropo neuronal hace que una señal exitadora de salida siga una dirección y a la vez otra señal inhibidora voya hacia otro lugar. Este tipo de circuito es característico en el control de todos los pares de músculos antagonistas y se tlama circuito de inhibición recíproca

posdescarga sináptica

Como consecuenca de este mecaniomo de posaescarga sináptica por si solo es posible que una cinica señal de entrada instantanea de lugar a la emisión de una señal sostanida de muchos mo de duración

circuito reverberante

Es uno de los más importantes en el sistema Nervioso. Es ocacionado por una vetroalimentación positiva, una vez estimulado, el circuito quede descargar repetidamente durante mucho tiempo, una señal facilitadora fomenta la intensidad y la frecuencia de la reverberación, mientras, que otra inhibidora la deprime o la detiene.

Emisión de señales

Algoros circuitos revionales emiten señales de salidad de forma continua, indoso sin señales de entrada exitadoras, esto es provocado por dos mecanismos: la descarga revional intrinseca continua y las señales reverberantes continuas

Schales continuas

como para detener la reverberación es una fuente de impulsos continuos.

Emisión de señales ritmicas

Mochos circultos neuronales emiten señales de salida vitmicas, por ejemplo la señal respiratorios del bulbo raquideo.

INESTABILIDAD Y ESTABILIDAD de las CIRCUITOS NEURONALES

Fatiga sináptica

Significa que la transmición sinaíptica se vuelve cada vez más débil cuanto más largo e intenso sea el periodo de exitación. La fatiga y su recuperación son importantes a costo plazo para moderar la sensibilidad de los arcuitos delsin.

BIBLIOGRAFÍA

•	Guyton & Hall Fisiología medica 14 edición. Receptores sensitivos, circuitos neuronales para el
	procesamiento de información.